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TERCERA ENTREGA
Miércoles 23 de Febrero de 2005

NOTICIAS DE TV

+El Ministro de Defensa, José Adán García, manifestó que la reunión con los funcionarios norteamericanos
fue fructífera, porque dichos funcionarios quedaron claros que los SAM-7 están bien resguardados. Agregó
que la voluntad del Gobierno de Nicaragua es continuar con la destrucción de dicho armamento hasta
reducirlo en un 20 por ciento. (Noticiero CDNN/ 100% Noticias)
+El General del Ejército, Omar Hallesleven, declaró que la destrucción de los SAM-7 es una decisión que
no le compete al Ejército, sino al poder civil de acuerdo a lo que indican las leyes. (Noticiero CDNN/ 100%
Noticias)
+El diputado José Figueroa, dijo que es inaceptable permitir que los Estados Unidos presiones
políticamente al Gobierno y diputados para la destrucción de los SAM-7. (Noticiero CDNN/ 100% Noticias)
+Antonio Lacayo mencionó que la posibilidad de que el FSLN gane las próximas elecciones presidenciales
con Herty Lewites como candidato, son grandes y si Daniel Ortega insiste en ser el candidato aún sabiendo
que no obtendrá más votos que los de los sandinistas, seguro perderá nuevamente,. Con relación a la
destrucción de los SAM-7, Lacayo dijo que ese armamento no sirve para nada, por lo que propuso negociar
los misiles a cambio de algunas condiciones para combatir el narcotráfico. (Noticiero CDNN)
+Dora María Téllez señaló que la Ley de Armas puede que no le guste al Presidente Bolaños, pero la tiene
que cumplir, porque de lo contrario se estaría convirtiendo en un dictador. “Si el Presidente prometió la
destrucción total lo hizo en otro momento. El verdadero motivo de esto es político, los Estados Unidos no
quiere que los sandinistas vuelvan al poder y quieren administrar el país como si fuera de su propiedad y el
Gobierno debería de ser más claro con esto”, agregó Téllez. (Noticiero CDNN/ 100% Noticias/ Noticias
12, Canal 12)
+Según Milena García el Presidente de la Comisión de Defensa de la Asamblea Nacional, Fernando
Avellán dijo esta mañana que los SAM-7 deben ser destruidos. Añadió que el Poder Ejecutivo ha tenido
más de un año para destruir ese armamento y nunca lo hizo, a pesar que ellos aprobaron una resolución en
ese sentido. (TV Noticias, Canal 2)
+El Contralor Guillermo Argüello Poessy, dijo estar de acuerdo con la reducción de los salarios a los
funcionarios públicos y si hay algunos funcionarios que no les parece el salario que se les establecerá que
renuncien. Añadió que el Gobierno esta plagado de asesores y “ya va a ver usted las cuentas secretas que
se encontraron en el MIFIC” dijo Argüello. (Noticiero CDNN/100% Noticias)
+Milena García informó que en las instalaciones centrales del MINSA se presentó un grupo de trabajadores
jubilados de esa institución, demandando reajuste salarial. Por su parte la Ministra de Salud, Margarita
Gurdián, indicó que existe una Comisión de Revisión de Salarios para aplicar el aumento aprobado por la
Ley de Presupuesto. En otro orden la Ministra Gurdián, comunicó que se está estudiando la posibilidad de
declarar epidemia local en los departamentos de Madriz y Estelí que son los SILAIS más afectados. (TV
Noticias, Canal 2)
+El Presidente del COSEP, Alfredo Cuadra, comunicó que conversarán con los diputados de la Asamblea
Nacional, para que agilicen las leyes relacionada al CAFTA, porque esto ayudará a la economía del país.
(Noticiero CDNN)
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+El Canciller Norman Caldera manifestó que el Presidente de Costa Rica, Abel Pacheco, ha expresado con
claridad que el Río San Juan pertenece a Nicaragua y los costarricenses solamente pueden utilizar el río
como lo estipula el tratado. (100% Noticias)
+Enrique Quiñónez informó que hasta el próximo viernes se decidirá si Jamileth Bonilla es removida de su
cargo dentro del PLC. (Noticias 12, Canal 12)
+Eduardo Montealegre comentó que la destitución de Jamileth Bonilla sería un error por parte del PLC.
Propuso al PLC que se olviden de las encuestas y del “dedo” y que sean los liberales quienes decidan
quien sea su próximo candidato. Por su parte Jamileth Bonilla dijo que deberían de tener el valor de decir
que la razón de su destitución, es por apoyar a Eduardo Montealegre (Noticias 12, Canal 12)
+Alfonso Sandino consideró excesivo que el Director del recién nombrado Instituto de la Propiedad Urbana
y Rural tenga poder casi absoluto sobre algunas resoluciones. Aconsejo que se debería de establecer una
especie de órgano colegiado en el que participen el Ejecutivo y el Ministerio de Hacienda. (TV Noticias,
Canal 2)
+El Periodista Alberto Jarquín, informó que en Chinandega se dio un enfrentamiento entre la Policía
Nacional y personas que se estaban tomando la propiedad La Pañoleta. El enfrentamiento dejo un saldo de
dos muertos y varios heridos. (Noticias 12, Canal 12/ TV Noticias, Canal 2)
+Wilfredo Navarro apuntó que la delegación norteamericana les había informado de un acuerdo con el
Ejército de Nicaragua, y considera que no se pueden oponer a esa situación de garantía internacional que
pueda darse una vez que se destruyan los SAM-7 y en base a ese acuerdo tendrá como contraprestación
un apoyo para que el Ejército se institucionalice y mejore su capacidad de combate al narcotráfico. (TV
Noticias, Canal 2)


